

Anne Abel Iseux

Cette artiste a exposé à l'Archipel en 2006 (voir illustrations ci-dessous).

Voici quelques extraits de la présentation faite à cette occasion par Pierre de Monner :
« Anne Abel Iseux, établie dans le Charolais, a aussi exposé au Japon et en Chine. Après avoir beaucoup travaillé sur l'eau et sa fluidité, s'est par la suite intéressée aux paysages panoramiques des collines ondulées du Brionnais, mais aussi aux sous-bois, parsemant alors sa toile de gouttes de couleurs énergiquement projetées. Quant aux façades tragiquement décrépites de vieux immeubles paisibles, elles expriment un sentiment de nostalgie. Sa technique est entre autres caractérisée par une utilisation très gestuelle du couteau, employé de manières diverses (à plat, épais, éraflures, stries, coulures...). Son oeuvre descriptive ardemment colorée se situe à la limite de la figuration. »

